
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica melhorias no asfalto da Rua Manoel Provasi – Jardim 
Panorama 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal melhorias no asfalto da Rua Manoel  Provasi,  no 
bairro Jardim Panorama, especialmente no trecho compreendido entre 
os números 251 e 291.

Este  trecho  está  em  condições  precárias,  com  grandes 
buracos que dificultam inclusive a entrada de veículos nas garagens dos 
moradores. 

Além  disso,  motoristas  que  tentam  desviar  dos  buracos 
acabam, muitas vezes, jogando os veículos na calçada,  colocando em 
risco a integridade de pedestres que circulam pelo local.

Diante  disso,  indico  que  sejam  realizadas  com  urgência 
obras  de  recapeamento  ou  tapa-buracos nesse  trecho,  garantindo 
melhores  condições  de  tráfego  e  mais  segurança  para  motoristas  e 
pedestres.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de abril de 2025. 

Dani Galdino
Vereadora – REPUBLICANOS
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